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          Объектом исследования выступает ООО «Авто-Славия 78», основными видами деятельности которой являются розничная торговля автомобилями, услуги ремонта и технического обслуживания автомобилей.
Предметом исследования являются сформировавшиеся на данном этапе правила бухгалтерского учета и налогообложения в отношении организаций дилерской торговли автомобильным транспортом.
Целью магистерской диссертации является разработка рекомендаций по совершенствованию учетных и налоговых процедур в организациях, занимающихся розничной торговлей автомобильным транспортом.
В работе рассмотрены особенности бухгалтерского учета и налогообложения по российским стандартам и МСФО относительно организаций розничной торговли автомобильным транспортом. Проведено статистическое исследование российского рынка легковых автомобилей.
Проведен анализ финансовой отчетности ООО «Авто-Славия 78» по состоянию на 31.12.2016, а также сравнение результатов деятельности с аналогичной компанией и отрасли в целом. Сделаны соответствующие выводы.
Были обобщены проблемы, свойственные для учета на предприятиях розничной торговли автомобильным транспортом. По каждой проблеме выдвинуты направления их решения. Предложена оценка результатов деятельности фирмы на основе анализа будущих денежных потоков.
Следование предложенным методикам позволит разработать адекватную политику дилерского центра в части учета и налогообложения и повысить ее конкурентоспособность.
        

        
          The object of the research is Avto-Slavia 78, LLC, the main activities of which are automotive retail, car repair and maintenance services.
The subject of the research is the accounting and taxation rules that were formed at this stage in relation to the organizations of the dealer trade in motor transport.
The purpose of the master's thesis is to develop recommendations for improving accounting and tax procedures in organizations engaged in retail trade in road transport.
The paper discusses the features of accounting and taxation under Russian standards and IFRS regarding the organizations of retail trade in road transport. A statistical study of the Russian car market has been conducted.
The analysis of the financial statements of Avto-Slavia 78 LLC as of December 31, 2016, as well as a comparison of the results of operations with a similar company and the industry as a whole, was conducted. Drawn appropriate conclusions.
Were summarized the problems peculiar to accounting for the enterprises of retail trade in motor transport. For each problem put forward the direction of their solution. An assessment of the performance of the company based on an analysis of future cash flows is proposed.
Following the proposed methods will allow the development of an adequate dealer center policy in terms of accounting and taxation and increase its competitiveness.
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